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ATA JULHO/2024 

 
Aos dezoito dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro pela plataforma do 
Google Meet as 9h05m pelo link meet.google.com/xjs-qqci-pug, com a presença 
dos conselheiros, conforme convocação com primeira chamada às oito horas e 
trinta minutos e segunda chamada às nove horas, realizou-se virtualmente, 
conforme lista de presença anexa, a reunião extraordinária do Conselho 
Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e 
Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização dos Profissionais de 
Educação – CACS-FUNDEB, instituído pela Lei Municipal nº 4.135 de 05 de 
julho de 2007 e alterado pelas Leis 4.156 de 10 de outubro de 2007; 4.804 de 
24 de maio de 2017 e 5.112 de 12 de maio de 2021, organizado na forma de 
órgão colegiado e com a finalidade acompanhar a repartição, transferência e 
aplicação dos recursos financeiros do FUNDEB do Município de Osasco, sob a 
coordenação do Presidente em Exercício do Conselho do FUNDEB Sr. Aton 
Rodrigo Alves de Souza Santos,  devido ao saída do  Conselheiro Humberto 
Gava Neto pelo motivo de assumir outro cargo na Secretaria de Educação. O 
Senhor Presidente abriu a sessão agradecendo a presença de todos. Em 
seguida, o Presidente elenca às pautas do dia: 1) Apresentação dos 
Conselheiros Eleitos; 2) Recomposição da Mesa Diretora para os cargos de 
Vice-Presidente e Secretário. Duas conselheiras se apresentaram com 
interesse em concorrer a Vice Presidência; a conselheira Luciana se apresentou 
como professora efetiva da rede, uma pessoa prestativa, estando no conselho 
desde 2023 e vai continuar contribuindo nesse colegiado; a Professora Luciene 
se apresentou como professora efetiva da rede e há alguns anos está na gestão 
de uma Unidade Escolar da Rede Municipal de Ensino, e já trabalhou no setor 
de compras, chegando agora no CACS Fundeb como representante suplente do 
segmento de Diretor de Escola Pública Municipal e pretende colaborar bastante 
neste colegiado, em seguida iniciou a votação com 4 votos para a Conselheira 
Luciana e com 3 votos para Conselheira Luciene, onde foi eleita a Conselheira 
Luciana para Vice-Presidente e por consenso do colegiado, a Conselheira 
Luciene ficou como Secretária; 3) Informes Gerais o Presidente sugeriu ao 
colegiado a alteração da reunião ordinária do dia 22/07/2024 para 30/07/2024 
no CEFOR – Centro de Formação Continuada dos Profissionais da Educação – 
Prof. Águeda Thereza Binotti Pires às 8h30m devido ao recesso escolar da 
rede, foi de comum acordo com todos os presentes na alteração da data da 
reunião. Eu, Aton Rodrigo Alves de Souza Santos lavrei e encerro a presente 
ATA. 
 
 


